

『さっきゃま魂』

R4. 4. 6 第1号

発行人：校長 中山 未永

「令和4年度スタート！」～新たな気持ちで～



いよいよ令和4年度のスタートです。子ども達は、新しい教室・新しい先生のことなどを楽しみにしながら登校してきたことでしょう。始業式では、「さっきゃま魂をもつ子どもに、磨きをかけてほしい」という話をしました。子ども達は、「さっきゃま魂」「自主」「友愛」「錬磨」「勤労」の言葉を毎日のように聞いているので、当たり前のようになっていますが、新年度のスタートにあたり、改めて4つの心の大切さについて伝えました。

【自主】自ら考え行動する子 【友愛】思いやり助け合う子
【錬磨】粘り強くあきらめない子 【勤労】汗を流して働く子

めざす姿に着実に近づいていけるように、一人ひとりの子どもに温かく寄り添いながら、じっくり根気強く指導してきます。

「よろしくお祈いします」

今年度の人事異動により、別紙配付文書の通り4名の先生方をお迎えしました。やる気満々の先生方の姿を見ながら、今年度も40名の子ども達のために精一杯頑張らなければ・・・という思いがこみ上げてきました。昨年度の経験を生かし、より充実した教育活動を目指して精一杯頑張っていきますので、今年度もどうぞよろしくお祈い致します。

それでは、今年度の学級担任を紹介します。

| 1年 | 2年 | 3・4年 | 5・6年 | 2組 | 3組 | 通級 |
|------|------|------|------|------|-------|-------|
| 犬塚若葉 | (未定) | 下村大志 | 濱田耕多 | 境目幸恵 | 松本めぐみ | 坂本美智子 |

【2年担任】

当初、1・2年生は複式学級として職員配置が行われていましたが、転入生（新1年生）により、低学年の複式学級が解消され、1年・2年は単式学級となりました。しかし、急な変更であったため職員配置の事務手続きに時間を要し、8日からの勤務開始となってしまいました。2年生の保護者の皆様にはご心配をおかけしますがよろしくお祈いします。なお、新担任が着任するまで坂本が2年生の指導を担当します。

【通級指導教室】

今年度から、本校に通級指導教室が開設されました。これも急に決まったことですが、子ども達にとっては、とても嬉しいことだと思っています。

なお、本校の通級指導教室は巡回型となっており、該当児童の在籍する学校へ職員が出向いて指導することになります。新たな取り組みであり、確かな成果も期待されていますので、より充実した指導ができるよう丁寧に取り組んでいきます。

【養護教諭】

養護教諭の横枕は、現在育休取得中であり6月復帰の予定です。この間、本校の養護教諭は不在となりますが、崎山中学校より兼務していただくことになりました。擦り傷等の軽い怪我については、担任等で対応し、判断が難しい・専門的な対応が必要な場合は、崎中の養護の先生に来ていただきます。なお、病院受診等が必要となった場合は、速やかに保護者様に連絡し、受診をしていただくこととなります。

新年度スタートさうさう、子ども達・保護者の皆様には、ご心配・ご迷惑をおかけしますが、周りの職員で、しっかりと対応していきますのでよろしくお祈いします。